



2017年6月21日 生指特活部
平成29（2017）年7月5日

集団下校について

赤阪小学校 校長 安尾 健也
生指特活部

向暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育振興のために、何かとご支援ご協力をいただきありがとうございます。

本校は、児童の安全を守るため、集団登下校を行っています。集団下校は、緊急下校時に円滑に下校するための訓練でもあります。また、登下校班は班長や副班長・班員がいるという小集団であり、そのなかで社会性や自治性も学んでいきます。6年間の積み重ねがあってこそ、育っていく力でもあると考えています。

保護者の皆様にも、集団登下校の維持・安全のため、下記のことについてのご理解・ご協力をお願ひいたします。

7月12日（水）の地区別児童会後や、終業式の日にも集団下校がありますのでご協力くださいますようお願ひいたします。

記

●普段の下校時と同じ様に、原則お迎えなしで下校させてください。

(いざという時の練習です。)

●お迎えは「どうしても自宅外に帰らなくてはならないとき」「地域的に集団下校が難しい」のみとしてください。

- ・病院・習い事などに行く場合でも、いったん家に帰るようにしてください。
- ・友だちの家に遊びに行く場合でも、いったん家に帰るようにしてください。（学校では、寄り道をしないように指導しています。）
- ・どうしても集団下校のときにお迎えで帰宅する必要がある場合は、連絡帳でお迎えの理由をお知らせください。連絡帳での連絡がない場合は、集団下校で帰します。

●大雨・暴風警報などで緊急に集団下校を行う場合も、原則同様とします。ただし、緊急時ですので、安全確保のためお迎えができる場合は、児童とともに徒歩で付き添うなどの、登校班全員の安全を見守れる形でのお迎えをしていただくよう、ご協力お願ひします。